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Wenn viele Menschen an Corona erkrankt sind.  

Dann gibt es Regeln für alle in Deutschland: 

 

1. Sie dürfen sich nicht mit vielen Menschen treffen. 

• Sie dürfen nur noch Menschen aus dem eigenen Haus-halt treffen      

• es kann 1 weiterer Person zusätzlich kommen.  

 

2. Diese Geschäfte und Einrichtungen sind weiter geöffnet: 

 

 

• Geschäfte mit Lebensmitteln  

• Post-Stellen 

• Banken 

• Apotheken und Drogerien 

• Werkstatt für Autos und Fahrrad 

• Reinigungen und Wasch-haus 

• Geschäfte für Futter für Tiere 

• Geschäfte für Brille und Hör-geräte 

• Babyfachmärkte 

• Tankstellen 

• Einrichtungen für Sozial-hilfe und Jugend-hilfe  

• Beratungs-stellen 

• Tagespflege 

• Werkstatt für Menschen mit Behinderung 
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• Arzt-Praxis 

• Physiotherapie-Praxis, Ergotherapie-Praxis, Logopädie-Praxis 

• Frisör, nur mit Corona-Test von diesem Tag  

• Bücherläden 

• Blumenläden und Gartenmärkte 

 

Achtung: Es dürfen nicht viele Menschen in ein Geschäft gehen.  

Manchmal müssen Sie draußen warten. Die Informationen sehen Sie dann am Geschäft. 

 

3. In anderen Geschäften dürfen Sie kontakt-los bestellen.  

Zum Beispiel am Telefon. 

Oder: Im Internet.  

Die Ware gibt es vor dem Geschäft.  

Oder: Die Ware wird nach Hause gebracht.  

 

Das sind Geschäfte, wie: 

• Baumarkt 

• Möbelgeschäft 

• Bekleidungs-Geschäft 

• Geschenk-Laden 

• Papier-Laden 

 

 

 

 

 

 

 


